

7月から通常通りの例会とさせていただきます。

上半期の会費納入のお願いをボックスに配布していますので、よろしくお願ひします。

年次計画が完成していないため7月から9月の臨時プログラムをボックスに配布しています。

ロータリーの友 7月号ガバナーの横顔に篠原ガバナーの記事が掲載されています。是非、ご覧ください。

■7月のロータリーレートのお知らせ

1ドル=107円です。(参考 : 6月のレート 1ドル=108円)

■国際ロータリー第2670地区[香川]地区事務所(旧ロータリー財団事務所)移転のお知らせ(2020年7月1日より)

新住所 : 〒760-0008 香川県高松市中野町20-4 栗林コーポ1F (2020-21年度ガバナー事務所内)

電話 087-873-2225

FAX 087-873-2211

E-mail : 【財団委員会】trf-office@rid2670.com

【国際奉仕委員会】yep-office@rid2670.com

■回覧

- ・2019-2020年度ガバナー事務所閉鎖のお知らせ
- ・台北国際大会の資料
- ・高松グリーンロータリークラブ 例会場変更のお知らせ(2020年12月31日まで)
- ・松山北ロータリークラブ 例会変更のお知らせ(予定 2020年7月~12月末まで)
- ・松山南ロータリークラブ 例会場、例会日変更のお知らせ(2020年9月より)
- ・大洲ロータリークラブ 例会開始時間変更のお知らせ
- ・須崎ロータリークラブ 例会場変更のお知らせ
- ・「第19回ロータリー全国囲碁大会」のご案内

ニコニコBOX 創立第2493回例会 31件 計 134,000円 累計 134,000円

会長を務めさせていただきます。皆様よろしくお願ひします。
(北岡君)

今年よろしくお願ひします。(三好君)

挨拶させていただきます。(森君)

一年間よろしくお願ひ致します。(片松君)

篠原ガバナーのご活躍を期待致しております。(石橋君)

篠原ガバナー、坂井代表幹事、頑張ってください。(松村君)

スポーツ協会会長に就任しました。(佐野君)

会長賞を頂きました。(竹中君)

北岡会長、三好幹事、新しい船出おめでとうございませう。先月の炉辺会合の中締めでガバナー年度の始まりの事ばかり話してお二人の船出の事をお話できませんでしたことを反省しております。(市原君)

吉田先生にお世話になりました。(市原君)

北岡会長、三好幹事、一年間楽しんでください。(米田君)

北岡先生、三好さん頑張ってください。(篠原君、吉田君、蔭久君、平尾君)

北岡会長、三好幹事、頑張ってください!!(国領君)

北岡会長、三好幹事、一年間頑張ってください。(東君、川畑君、清水君)

北岡会長、三好幹事、一年間よろしくお願ひ致します。(尾崎君、野村君)

北岡会長、三好幹事、活躍を大いに期待しております。(西山君)

「ロータリーの友7月号」に篠原ガバナーの紹介文を書かせて頂きました。(坂井君)

昨年度委員長無事終了。ありがとうございました。(槇塚君) 誕生祝い。(森君、清水君、合田君、米田君、立野君、西山君)

委員長就任。(松村君、長尾君、藤井君)

会長挨拶（北岡省三 君）

2020－2021年度は当クラブの篠原会員が2670地区のガバナーです。

クラブ創立以来、初めてガバナーを輩出することは素晴らしいことです。

会員の皆様にはクラブの行事に加え2670地区の行事も積極的に参加・支援しなければならない為に、より一層の協力が
必要となりますので宜しくお願いします。

篠原ガバナーは「行動するロータリーを目指そう」(Let's take Action&Together)－基本理念から新しい流れで－ と今年
度の方針を掲げられました。

篠原ガバナーは世界のロータリーにおける新しい流れを否定的にとらえず適応しつつクラブの伝統的な運営を踏襲しな
がら変化しようとされています。

私自身の仕事においても、工芸部門では日本一大きな展覧会である日本伝統工芸展に毎年出品しています。

一般の方は昔からの風習や技術を続けていくことを伝統と思われませんが、それは伝承であります。

伝統は伝承をも含め、その時代を意識して考え行動する事と思います。

伝統は止まることなく、生き続けるものだと思います。

近年、ロータリーでは様々な変化が起きています。

原点を忘れないことも重要ではないか、そしてシンプルに楽しく奉仕の機会を開くとの気持ちから、今年度のクラブ運営
方針を「変化の時、原点を忘れずシンプルで楽しく奉仕を」としました。

ロータリーの定義、四つのテスト等を大切に5大奉仕部門の奉仕活動には新しい考え方も取り入れ、会員相互の親睦をは
かりメンバーが楽しめる例会にしたいと考えています。

三好幹事と共に1年間頑張ってクラブを盛り上げて参りますので会員皆様のご支援・ご協力をお願いいたします。

副会長挨拶（森和夫 君）

平成24年7月に入会してから8年間、当初から会長幹事は大変だなと思っていました。

1年間、北岡会長 三好幹事の横で来年に向かって勉強させて頂きたいと思っています。

北岡会長のクラブ運営方針を実践できるように応援していきたいと思っています。よろしくお祈りいたします。

幹事挨拶（三好康治 君）

入会して12年になります。

今回お話をいただき幹事をさせていただくこととなりました。

この何か月の間に皆様から教をいただく中でロータリーの深さを痛感しています。

ロータリーの良さはやればやるほど分かる会なのかなと思っています。

1年間、北岡会長を支えていきたいと思っていますので皆様のご協力をお願いします。